
平成 27年度 第 2回議会報告会 

要望提言事項に対する回答（所管委員会別） 

【産業建設常任委員会関係】 

 

質問 司食品工業の誘致についてはうまくいっているのか。市は公金を扱うのだから慎重

であるべきだが。 

答弁 12月24日に市長と社長が面会する。しっかりとした詰めの交渉を行い報告したい。 

質問 横町橋の歩道は、通勤・通学の方が多く往来するので風除けを設置して欲しいとい

う意見があるがどうか。 

答弁 横町橋歩道への風除け設置は構造計算上できない。設置のためには橋脚等下部から

全てを作りなおす必要があるため厳しい。 

質問 中川地区の圃場整備（同意率 96％）に対し、同意率 100％になってからでなけれ

ば受け付けられないとしているようだが、どのような状況であるのか。 

答弁 全体の同意率は 96％と非常に高いが、圃場整備区域内で同意できないとするとこ

ろがかなりあり、現状では農地集約が難しいため、国や県の理解が得難い。今一度

意見集約をして話を持ってきて頂きたいと考えている。 

質問 碇沢川（西明寺地区）の水害対策については速やかに対応を求めるが、今後につい

て伺う。 

答弁 28 年度予算に排水に関する調査費を計上した上で、具体的対策実施に向けて進め

たい。 

質問 水田耕作放棄地を活用し定年退職者や若者が就農できるサイクルを作るべきとの

意見が出ているが市の考え方は。 

答弁 耕作放棄地は農地中間管理機構を活用し集積を進めている。若者や定年退職者の就

農に向けても支援体制を充実させたい。 


